

Activités parlementaires/Philomène Ogoula aux notables du 4e arrondissement "Je soutiens Ali Bongo Ondimba parce que ce qu'il fait est visible"

Vianney MADZOU
Port-Gentil/Gabon

C'est le message véhiculé par la députée du 4e arrondissement de la commune de Port-Gentil, Philomène Ogoula, à l'endroit des forces vives de sa circonscription, invitant celles-ci à accorder de nouveau leur soutien au chef de l'Etat « pour lui permettre de poursuivre l'œuvre de construction du Gabon qu'il accomplit avec maestria, malgré la crise qui secoue le monde aujourd'hui ».

LA députée du 4e arrondissement de la commune de Port-Gentil, Philomène Ogoula, outre les rencontres régulières avec les populations de sa circonscription, ne ménage aucun effort quand il s'agit d'apporter aide et soutien à ses concitoyens. Fidèle à cette logique qui met en priorité le dialogue et le partage, « ma Philo », comme l'appellent affectueusement ses électeurs,



Photo : V.M.

La députée Philomène Ogoula échangeant...

a organisé récemment une rencontre avec les notables et chefs de quartiers du 4e arrondissement. La rencontre qui s'est tenue à la mairie de cet arrondissement a été l'occasion d'aborder des questions liées au développement, mais également celles relatives à la prochaine élection présidentielle. Philomène Ogoula a tout d'abord relevé les efforts fournis, tant par la municipalité que par l'Etat pour améliorer les conditions de vie des populations

dans son arrondissement. Elle a ainsi évoqué les routes qui ont été bitumées, le cas de 100 Manguiers et celles qui sont en travaux, dans les quartiers Izouwa et Salsa. Ainsi qu'elle l'a rappelé, les travaux effectués en ce moment ont été lancés par le président de la République, Ali Bongo Ondimba, lors de sa dernière visite officielle dans la capitale économique. La députée a, par ailleurs, présenté à ses interlocuteurs l'importance de la



Photo : V.M.

... avec les notables et les chefs des quartiers de sa circonscription.

route Port-Gentil/Omboué, qui prend son départ au carrefour Forassol et permet par conséquent le bitumage d'un axe important de l'arrondissement. La construction du stade dans la même circonscription, avec toutes ses retombées, est également un motif de fierté pour Philomène Ogoula. D'où cette déclaration de l'honorable : « Je suis venue vous annoncer que mon candidat c'est Ali Bongo Ondimba. Je le soutiens parce que ce qu'il fait est vi-

sible ». **SOUTIEN À ALI BONGO ONDIMBA** • Nier les efforts fournis chaque jour par le pouvoir en place pour améliorer les conditions de vie des populations relève, selon Mme Ogoula, de la mauvaise foi. La députée reconnaît, certes, que tout ne peut être fait en un mandat. C'est d'ailleurs la raison qui l'amène à demander aux populations de sa circonscription, à travers les notables, d'accorder de nouveau leur soutien au

chef de l'Etat, « pour lui permettre de poursuivre l'œuvre de construction du Gabon qu'il accomplit avec maestria, malgré la crise qui secoue le monde aujourd'hui ». Pour s'inscrire dans la ligne de la solidarité et du partage impulsée par Ali Bongo Ondimba, la parlementaire a ensuite apporté son soutien aux commerçantes. Elles ont été, ainsi, plusieurs dizaines à recevoir des financements pour lancer ou renforcer leurs activités. « Nous sommes toujours touchées par la magnanimité de notre députée, qui montre par ses gestes qu'elle se préoccupe de notre bonheur. Ce n'est pas tous les jours que l'on a accès à une aide substantielle non remboursable pour vous sortir de la précarité. C'est pourquoi, nous la rassurons que nous serons derrière elle et suivrons ses consignes pour les prochaines échéances », a déclaré, émue, la porte-parole des bénéficiaires de la manne salvatrice de Ma Philo.

Œuvre de bienfaisance

Une passerelle livrée à Bac-Aviation

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

Toujours proche de ses électeurs pour mieux les servir, le député du deuxième arrondissement de la commune de Port-Gentil, Alain Patrick Makungu, vient de livrer une passerelle au quartier Bac-Aviation et redonner de l'éclat à la clôture ceinturant le centre de Santé maternelle et infantile, qui était partiellement détruite.



Photo : Julie Nguimbi

Le député Alain Patrick Makungu, peu avant la livraison qui sera empruntée par des riverains

confrontée à des crues dévastatrices: plusieurs concessions sont souvent transformées en lacs, tandis que la traversée des marécages devient périlleuse. Les cris de détresse des résidents de cette partie de la ville sont parvenus aux oreilles de l'élu national qui, quoique, ayant pour missions, ainsi qu'il l'a lui-même rappelé, de voter les lois, consentir l'impôt et contrôler l'action du gouvernement, a décidé, dans le cadre de la solidarité et du partage contenus dans le Pacte social et le Plan stratégique Gabon émergent, de réagir. **SEPT ANS A POSER DES ACTES** • Soutenu par le conseiller politique du chef de l'Etat, Michel Essonghe, Alain Patrick Makungu vient donc de construire une passerelle en matériaux durables, longue de plus quarante (40) mètres, avec des garde-fous. « Le président de la République a passé sept ans à poser des actes qui vont dans le sens du développement du Gabon et le bien-être de ses concitoyens. Aujourd'hui, à travers le Programme de

l'égalité des chances, il va faire tomber des barrières, afin qu'aucun Gabonais ne



Photo : Julie Nguimbi

Une vue de la clôture réhabilitée.

reste en rade de la croissance. Nous devons, à notre niveau, être à son image, en

menant des actions, en fonction de nos moyens, qui soulagent les nôtres », a confié

le député, en invitant les bénéficiaires à faire bon usage de cet ouvrage d'art. Les populations riveraines ont salué le geste de leur député qui, selon elles, s'investit beaucoup dans le social et demeure à leur écoute, comme en témoigne cette œuvre. Notons que dans la foulée, Alain Patrick Makungu a également réhabilité la clôture du centre de la Santé maternelle et infantile (SMI), situé au Centre social, qui était défraîchie et partiellement détruite.

« C'EST en temps de paix que l'on prépare la guerre », a rappelé dernièrement Alain Patrick Makungu, député du deuxième arrondissement de la commune de Port-Gentil, en livrant aux populations de Bac-Aviation, une passerelle dont il a financé les travaux. En clair, le parlementaire voulait faire savoir que c'est en cette période de saison sèche qu'on se prépare contre les intempéries en temps des pluies. C'est-à-dire la période au cours de laquelle la capitale économique, en raison du réchauffement de la planète, qui entraîne la montée des eaux de la mer, et du fait que la nappe phréatique se trouve à quelques centimètres du sous-sol, est en proie aux inondations. Ces phénomènes naturels s'ajoutant à celui des bâtisses édifiées sur des terrains marécageux ou sur des lits de rivières, l'on comprend aisément pourquoi la capitale économique se retrouve en permanence

AUX GRANDES CHALEURS, LES GRANDES FRAICHEURS

DU 17 MAI AU 30 JUIN 2016

ICESTREAM WP Baissent les prix

Split Icestream 9 000 BTU	Split WP 9 000 BTU
197 000 167 000	228 000 193 800
F.cfa TTC	F.cfa TTC

Promotion valable sur toute la gamme Icestream et WP*

sogafic services

BP 2136 LIBREVILLE - Tél. : (+241) 06 22 72 04 / 07 06 26 00 - Fax : +33 1 73 76 56 37
 POG : Tél. : (+241) 07 14 01 50 - Fax : 01 55 09 53 - sogafic.services@groupeogafic.com
 www.sogafic.com

Nous construisons l'avenir